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Abstract (en)
[origin: WO9105910A1] A high-efficiency wood pulp bleaching process to produce wood pulps with high brightness and with high levels of chlorine
substitution. The process comprises reacting chlorine and chlorine dioxide with wood pulp at a pH of about 7-10 for about 5-40 minutes. Next, the
remaining chlorine is added and the mixture brought to a pH of 4 or less, where it is allowed to react for 30 or more minutes to complete the two-step
high/low pH sequential chlorine addition bleaching process.

Abstract (fr)
Procédé de blanchiment hautement efficace de cellulose technique, permettant de produire des celluloses techniques d'une blancheur élevée à des
niveaux élevés de substitution de chlore. Le procédé consiste à faire réagir du chlore et du dioxyde de chlore avec de la cellulose technique à un pH
compris entre environ 7 et 10 pendant environ 5 à 40 minutes. Ensuite, on ajoute le chlore restant et l'on porte le mélange à un pH de 4 au moins,
auquel on le laisse réagir pendant 30 minutes ou plus afin d'achever le procédé de blanchiment par addition séquentielle de chlore à pH élevé/bas
en deux étapes.
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